

Medieninformation, Luzern, 7. August 2025

## Wechsel in der Geschäftsleitung des Hotel Schweizerhof Luzern: Hansjürg Michel wird neuer Director of Business Development

**Das Hotel Schweizerhof Luzern stellt sich für die Zukunft neu auf: Hansjürg «Hansi» Michel übernimmt die Leitung Business Development und wird neu Mitglied der Geschäftsleitung. Er folgt auf Gian Walker, der das Unternehmen nach sieben Jahren verlässt. Mit Michel gewinnt das Luzerner Festivalhotel einen erfahrenen Tourismusprofi mit breitem Branchenwissen und frischer Energie.**

Im traditionsreichen Hotel Schweizerhof Luzern kommt es zu einem Wechsel in der Geschäftsleitung: Hansjürg Michel hat per 1. August 2025 die Position des Director of Business Development übernommen. Er übernimmt dabei die Verantwortung über die Bereiche Verkauf, Marketing, Revenue & Reservation und nimmt Einsitz in der fünfköpfigen Geschäftsleitung. Michel tritt die Nachfolge von Gian Walker an, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt, um sich beruflich neu zu orientieren.

Mit Hansjürg Michel gewinnt das Luzerner Traditionshaus eine profilierte Persönlichkeit aus der Tourismus- und Kommunikationsbranche. Der gebürtige Prättigauer war zuletzt während rund drei Jahren als Head of Communications und Mitglied der Standortleitung bei Lonza in Visp tätig. Zuvor war er über 10 Jahre in renommierten touristischen Betrieben im Berner Oberland und in Zermatt tätig und sammelte dort umfassende operative und strategische Erfahrung. Michel ist diplomierter Tourismusfachmann HF und hat einen Bachelor in Business Administration sowie einen Master in International Management abgeschlossen. Er bringt ein breites Netzwerk und fundiertes Branchenwissen mit an den Vierwaldstättersee.

«Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und darauf, gemeinsam mit diesem tollen und eingespielten Team in der Leuchtenstadt die Zukunft dieses besonderen Hauses aktiv mitzugestalten.», sagt Michel zu seiner neuen Aufgabe.

Das Hotel Schweizerhof Luzern bedankt sich herzlich bei Gian Walker für seinen grossen Einsatz in den vergangenen sieben Jahren. Mit viel Leidenschaft und Herzblut prägte er die Entwicklung des Hauses am Vierwaldstättersee entscheidend mit und leistete einen wertvollen Beitrag zur Positionierung des Hotels als international bekanntes Festivalhotel.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Roman Omlin, Direktor, Hotel Schweizerhof Luzern  
Tel. +41 (0)41 410 0 410, [r.omlin@schweizerhof-luzern.ch](mailto:r.omlin@schweizerhof-luzern.ch)